

Gäste aus Frankenmuth zur Kirchweih in Gunzenhausen

30. Sep 2015



Eine siebzehnköpfige Reisegruppe aus Frankenmuth unter der Leitung von Judy Simmerman besuchte zum Auftakt einer Europareise die Kirchweih in der Partnerstadt Gunzenhausen.

Bürgermeister Karl-Heinz Fitz begrüßte die Gruppe auf dem Oettinger Parkplatz und gab seiner Freude über den Besuch Ausdruck. Eine Einladung zur Kirchweih durfte natürlich nicht fehlen.

Freundeskreis-Vorsitzende Renate Herrmann hatte die Gäste alle bei privaten Gastfamilien unterbringen können, die mit ihren Gästen die Sonntagsgottesdienste und den Markt mit verkaufsoffenem Sonntag besuchten oder den Tag für einen Ausflug an den Altmühlsee nutzten.

Am frühen Montag morgen verabschiedete der Bürgermeister die Gäste, die ihre Reise über Kloster Ettal in Richtung Schweiz und Italien fortsetzten. Sein herzlicher Dank galt den Gastgebern, ohne die solche Begegnungen im Sinne der Städtepartnerschaft nicht möglich wären.